



Suponen una inversión de 580.280 euros

La Confederación Hidrográfica del Ebro adjudica actuaciones de mantenimiento en el Canal de Aragón y Cataluña, en Huesca

- Se trata de tres proyectos que se integran en el conjunto de obras de conservación de infraestructuras con cargo a los presupuestos del Organismo

20, ago. 2012- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ha adjudicado tres nuevas actuaciones de mantenimiento y conservación general en el Canal de Aragón y Cataluña en Huesca por un presupuesto total de 580.280 euros.

La primera de las obras es una reparación mediante gunitado y hormigonado de soleras en los puntos kilométricos 5+500 y 8+000, en el término municipal de Estada (Huesca), que ejecutará Prelac, S.A.. por un presupuesto de 225.996 euros.

También se construirá en este mismo tramo del canal una estación de control de caudales en los puntos kilométricos 5+500 y 8+200, en Estada (Huesca). La actuación será ejecutada por Obras y Servicios Públicos, S.A. (OSEPSA) y supondrá una inversión de 119.220 euros.

El tercer proyecto consistirá en el recrecido del canal de Zaidín entre el punto kilométrico 3+856 del canal y el cruce con la carretera N-240, en el término municipal de Monzón (Huesca), que realizará la empresa Inversiones, Proyectos y Obras Civiles, S.A. (IPOCSA) por un presupuesto de 235.064 euros.

Estas actuaciones se integran en el conjunto de trabajos de conservación general que se realizan con cargo a los presupuestos del propio Organismo de Cuenca y que permiten una mejor gestión de las infraestructuras gracias a los trabajos de mantenimiento.